



# Vorbereitung auf das Zehnjährige

## Lichtbildner bestätigen Vorstand im Amt

**HANAU** ■ Bei der Jahreshauptversammlung des Arbeitskreises Hanauer Lichtbildner (ahl) gab der Vorsitzende Günter Trapp einen Rückblick auf die Aktivitäten in den beiden vergangenen Jahren. Dr. Otto Beyer präsentierte den Bericht des Schatzmeisters.

Nach der Entlastung und einer Diskussion schlug Wahlleiter Manfred Gallus auf Vorschlag der Mitglieder die Wiederwahl der bisherigen Vereinsführung vor. Einstimmig wurden daraufhin gewählt: Vorsitzender Günter Trapp, Stellvertreter Karl-Joachim Leipold, Schatzmeister Dr. Otto Beyer und Schriftführer Rolf Dieter Pfeiffer. Trapp leitet den Verein und

vertritt ihn nach außen, während Leipold für die künstlerische Ausgestaltung zuständig ist, meldet der ahl.

In seinem Ausblick auf das neue Jahr stellte der Vorsitzende die geplanten Aktivitäten vor, darunter als Höhepunkt die Jubiläumsausstellung „10 Jahre ahl“ und „175 Jahre Fotografie“ im Goldschmiedehaus vom 10. Oktober bis 11. November.

Bei den regelmäßigen Treffen in der „Alten Schule“ in Großauheim wurden fotografische Werke der Mitglieder vorgestellt, heißt es im Rechenschaftsbericht. Zum Programm gehörten unter anderem Exkursionen und Ausstellungen. ■ ed

→ [www.ahl-fotokunst.de](http://www.ahl-fotokunst.de)



Führen den Arbeitskreis Hanauer Lichtbildner: Karl-Joachim Leipold, Dr. Otto Beyer, Rolf Dieter Pfeiffer und Günter Trapp (von links). • Foto: p